

Semana del 24 al 30 de Marzo de 1.929 Por el Ayuntamiento han sido nombradas las comisiones
que deben estudiar,
junto con los técnicos
que serán convocados
los dos problemas que

actualmente acaparan la atención del Municipio, por su importancia y por las ventajas que llevarán al vecindario: se trata de la construcción de un grupo escolar, cuya Comisión ha quedado constituída por los Sres Surís, Palagós, Feliu, Figueras y Wirsing, formando la Comisión del cubrimiento de la Riera del Monasterio, los Sres, Rigau, Miró, Roca, Carerach y Pascual.

- Bajo la dirección del maestro Figueras, la Sociedad Coral «Nova Gesoria», recorrió las principales calles de la ciudad, dedicando las típicas caramellas a entidades y particulares. Los componentes del Coro, así como su director, fueron constantemente aplaudidos por el numeroso público que les acompañó en su recorrido.
- \*\* El próximo concierto de la Asociación de Música de nuestra ciudad, ha sido confiado al «Coro Smetana de Praga», entidad de prestigio internacional y cuyo conjunto compuesto de 52 voces masculinas, ha conseguido en sus tournées por Europa y América, los mejores triunfos. El anuncio del citado concierto ha despertado el máximo interés.
- & Lunes pasado, estuvo en nuestra ciudad el Director General de la Guardia Civil, general Sanjurjo a quien acompañaban diferentes jefes y oficiales del ejército, y el Gobernador Civil de la provincia. Fué cumplimentado por las autoridades locales.

A. M.

# Hotel Murlá

STILO

PINTURA - DECORACION A.Guimerá, 6

### Antonio Prats Nadal

DROGAS Y PRODUCTOS QUIMICOS

- IMPORTADOR -

Especialidad en primeras materias para la Industria del Corcho y Derivados

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97 BARCE LONA

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva

#### AVISO

#### Transportes Reunidos S. L.

Servicio de carga y encargos a Barcelona

Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que a partir del 1.º de Marzo de 1959 y por acuerdo Sindical, LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS, ESTA AGEN-CIA PERMANECERA UNICAMENTE ABIERTA DE 10 a 13 h.

POR LA NOCHE NO HABRA SERVICIO AL PUBLICO.

# DIETARIO

Ava Gardner, para S'Agaró.—La actriz cinematográfica de tantos escándalos, ha fichado para S'Agaró, dicho en términos futbolísticos. El caso es que Ava Gardner, ha manifestado su deseo de adquirir una finca lo más cerca de S'Agaró, para venir aquí a pasar quien sabe los días.

Un ataque epiléptico.— El miércoles de la pasada semana el trabajador Joaquín Ceballos, mientras era curado de unas heridas producidas por una caída yendo en bicícleta, sufrió un fuerte ataque de epilepsia, siendo impotente el Doctor Ruscalleda para dominarle, lo cual solo se logró cuando, tras las naturales demandas de socorro, y haberse personado un Guardia Municipal, el atacado pudo ser dominado si bien después de haber ocasionado serios desperfectos en el Consultorio. Se procedió a inyectarle calmantes, y fué llevado al Hospital.

Una vez allí, le repitió el ataque, siendo preciso llevarle a una sala aparte y ponerle la camisa de fuerza y grilletes sujetos a la cama,

Cuando el atacado recobró la calma y el conocimiento, demostró ignorancia de todo lo acontecido.

Se aplaza el concierto de la Capilla Polifónica — El concierto que el próxilmo Domingo debía dar la Capilla Polifónica de Gerona, en el Centro Parroquial Catequístico, ha sido aplazado, fijándose el Domingo de Pascua de Pentecostés como fecha para su realización

Este aplazamiento se debe a la actuación extraordinaria que el próximo domingo tendrá lugar en el Teatro Municipal de Gerona, con el concierto por la Orquesta de Cámara de París.

La estancia del Ministro Sr. Gual Villalbi. — Al igual

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

# Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Ruflla n. 1 y 3 Teléfono 161

Intalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción que en los años anteriores, el Excmo, Sr. Ministro sin cartera' y Presidente del Consejo Nacional de Economía, D. Pedro Gual Villalbí, ha venido a pasar esos días santos en su finca de S'Agaró, acompañado de sus familiares.

Repetidas veces lo vemos en nuestra ciudad, de compras o de visita, y siempre con este aire sencillo y afable, que, de siempre, le ha hecho merecedor de la simpatia de cuantos, aún sin tratarlo, ven su ejemplo.

Percance ferroviario. — El pasado domingo día 22, el tren que sale de nuestra ciudad a las 6'40 de la mañana debió parar su marcha en Font Picant, como causa de una avería ocurrida en la locomotora poco antes de llegar al citado apeadero.

El pasaje fué pasado al Servicio por Carretera que tiene la Compañía, y el servicio de trenes restante fué normal.

«La Ventafocs».—Esta inmortal rondalla del malogrado escritor José M. Folch y Torres, será puesta en escena en la tarde de los días 29 y 30, Domingo y Lunes de Pascua, respectivamente. Intervendrán en las representaciones una treintena de jóvénes artistas, que integran la Sección Juvenii de la Agrupación Artistica de Acción Catolica. La obra estará cuidadosamente presentada según se nos informa con vestuarios y decorados de la época correspondiente, y ambientado con fondos musicales. La profesora de baile Srta. María Gloria Cruañas, ha cuidado de la parte de danza, presentándose un primoroso mi-nué. En el escenario del Centro Parroquial se han realizado ampliaciones para poder presentar mejor esta deliciosa rondalla, que siempre ha sido y será un espectáculo del agrado de todos los públicos.

¿Mejorará el servicio telefónico?—Nos llega la grata noticia de que se esta instalando el cable coaxial, tan repetidamente anunciado y anhelado, que debe solucionar las demoras y otras cosas con que nos obsequia la Cía. Telefónica.

Hasta hace poco, nadie creia ya que iba a instalarse